

## Kunst im Krankenhaus: Neue Ausstellung in der Arberlandklinik Zwiesel



### Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stephanie Blüml  
Arberlandstraße 1  
94227 Zwiesel  
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31  
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de  
[www.arberlandkliniken.de](http://www.arberlandkliniken.de)

25.08.16

**Zwiesel.** Schon seit Anfang August können Patienten, Besucher und Mitarbeiter in der Arberlandklinik Zwiesel eine neue Kunstaussstellung bewundern: Unter der pädagogischen Leitung von Tanja Dey sind dort Kunstwerke von unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen ausgestellt. Verwaltungsleiter der Arberlandklinik Zwiesel Armin Weinberger gratulierte den jungen Künstlern erst kürzlich zur gelungenen Ausstellung und bedankte sich für deren Engagement.

Die Bilder bringen Licht und Farbe an die sonst einfarbigen Wände der Arberlandklinik Zwiesel. Sie zeigen ganz unterschiedliche Motive, auch abstrakte Zeichnungen, deren Entstehungsgeschichte jeweils mit einem kurzen Text erklärt ist. In ihrer Aufgabe als pädagogische Leitung bei der Arberland Service GmbH betreut Tanja Dey 28 junge Männer unter anderem aus Syrien und Afghanistan in den Wohngruppen „Vital Futura“ in Regen und „juFIZ“ in Zwiesel. Unter der künstlerischen (An-)Leitung von Johannes Stuffer kam die Idee auf, die Jugendlichen zum Malen zu animieren und eine Ausstellung zu bestücken. „Viele der Teilnehmer haben zum ersten Mal ein Bild gemalt“, erzählt Dey. Im Rahmen des Projekts entstanden dann die vielen Kunstwerke, die nun in der Arberlandklinik Zwiesel bestaunt werden können. Die Organisation der Ausstellung übernahmen Dorothea Stuffer und Elke Weber zusammen mit Christine Plötz vom Sekretariat der Inneren Medizin in der Arberlandklinik Zwiesel. Bis Ende September können die kreativen Werke noch im Gang zur Ambulanz der Arberlandklinik Zwiesel bewundert werden.

Wer ein Bild kaufen möchte, kann sich an Christine Plötz im Sekretariat der Inneren Abteilung der Arberlandklinik Zwiesel wenden.

### Auf dem Bild sind zu sehen (v.l.) :

Verwaltungsleiter Armin Weinberger, Pädagogische Leitung Tanja Dey, und die Nachwuchskünstler: Parviez, Banggou, Mohammad, Mustafa und Ahmad Reza

### Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, [Marketing@arberlandkliniken.de](mailto:Marketing@arberlandkliniken.de)

